

# „Nachtwächter“ unterstützt „Kulturbuntes Bodenheim“

## 500-€-Spende von Johannes Schöller



*Johannes Schöller (4. v. links), Doris Groß-Erlenbach (5. v. links)*

**BODENHEIM** - Die Erlöse von zwei historisch geführten Nachtwanderungen in Bodenheim in Höhe von 500 EURO spendete der Nachtwächter Johannes Schöller jetzt der Flüchtlingshilfe „Kulturbuntes Bodenheim“. Doris Groß-Erlenbach von der Flüchtlingshilfe, die den Scheck entgegennahm, bedankte sich im Namen der Organisation ganz herzlich. Damit sollen Deutschunterrichte für Asylanten

ermöglicht werden, da diese während des Asylverfahrens nicht bezahlt werden. Im Anschluss an die Spendenübergabe gab Schöller vor rund einem Dutzend Flüchtlingen noch eine spontane Nachtwächter-Vorstellung. Damit begeisterte er die Neu-Bodenheimer, die trotz der Sprachbarrieren an diesem Auftritt viel Freude hatten.

*Klaus Schmitt  
Foto: privat*